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Lauenburg Paderborn Siardo 2OR

Sitzbankvarianten

Die Beteiligten favorisieren die Sitzbankvariante

„Lauenburg“ gefolgt von der Variante „Paderborn“.

Mit der Sitzbank „Lauenburg“ soll im Entwurf

weitergearbeitet werden. Eine Bank zum Testsitzen

wird beim Hersteller angefragt. Die Bank soll

zunächst auf dem Grundstück des Ferdinand-Brune-

Hauses (Rosental 21) aufgestellt und erprobt

werden. Über den Zeitpunkt der Aufstellung

informieren wir Sie auf dieser Seite. Die

Entscheidung für eine der beiden bestplatzierten

Varianten erfolgt zu einem späteren Zeitpunkt.

Lauenburg
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33%

13%

8%

Hängeleuchte Mastleuchte Lichtstele Kombination

Leuchtelemente

Die Varianten Hängeleuchten und Mastleuchten

werden favorisiert. Für die Hängeleuchten können

neben weniger zusätzlicher Befestigungen

vorbehaltlich des Einverständnisses der

Gebäudeeigentümer und einer positiven statischen

Prüfung die Haken der Weihnachtsbeleuchtung

genutzt werden um die Fußgängerzone gut

auszuleuchten. Aktuell wird geprüft, welche

Variante wie umsetzbar ist und welche besser ins

Stadtbild passt. Die endgültige Entscheidung trifft

die Politik.

Hängeleuchte



37%

56%

7%

lebendiges Wasser bespielbares Wasser ruhiges Wasser

Wasserelemente

Die aktuelle Planung enthält mind. einen

Trinkbrunnen und mind. ein weiteres Element

entlang der Fußgängerzone. Es wird versucht beim

Wasserelement lebendiges und bespielbares

Wasser zu kombinieren. Die Standorte und

Vorschläge zur Ausführung der Elemente werden

gerade durch das Planungsbüro erarbeitet.

Die endgültige Entscheidung über die

Wasserelemente wird in den politischen Gremien

getroffen.

lebendiges
Wasser



43%

14%

11%

32%

Balancieren Hüpfen Wippen sonstiges

Balancieren

Spielgeräte

Der Vorschlag „Balancieren“ wird bei der Planung

weiterverfolgt. Es wird zusätzlich geprüft, ob

abhängig vom Standort auch Bausteine aus „Hüpfen

und Wippen“ ergänzt werden können. Das

Planungsbüro erarbeitet aktuell Vorschläge zum

Standort, der Gestaltung und der erforderlichen

Sicherungsmaßnahmen. Der ausgearbeitete

Vorschlag wird der Politik zwecks Beschlusses

vorgelegt.



53%

33%

14%

Blumen-Esche Hopfen-Buche Feld-Ahorn

Baumart

Im Rahmen der Bürgerbeteiligung wurden die

meisten Stimmen für die Blumen-Esche abgegeben.

Somit kommt diese Baumart für alle

Neupflanzungen im Bereich der Fußgängerzone zum

Einsatz. Bisher sind insgesamt 10 Neupflanzungen

geplant. Es wird auch weiterhin geprüft ob weitere

Pflanzungen möglich sind. Der vorhandene

Baumbestand kann größten Teils auf Grund der

Tiefbauarbeiten leider nicht erhalten bleiben.

Soweit möglich werden diese Bäume umgesiedelt.

Blumen-Esche


